

El 'Reto Autismo' o visibilizar el TEA con pedaladas azules

Asociación Astea organiza el 2 de abril una pedalada solidaria en el Centro Comercial Torrecárdenas

LOLA GONZÁLEZ

'Por un viaje feliz por la vida' para aquellas personas con trastorno del espectro autista, la Asociación Astea organiza la segunda edición del 'Reto Autismo'. Se realizará el próximo 2 de abril, Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, y organizada de forma conjunta con el club ciclista Costa Racing Team, se realizarán dos modalidades diferentes, una 'indoor' dentro del Centro Comercial Torrecárdenas en la que

serán todos aquellos almerienses que quieran subirse a la bicicleta estática los que darán 'pedaladas azules solidarias' entre las 10.00 y las 14.00 horas.

La segunda, consistente en una ruta entre el centro comercial y el faro de Cabo de Gata que realizarán 25 personas del club organizador y del Club Ciclista Amatista.

Actividad Explicaba Mónica López, presidenta de Astea, que esta actividad tiene como principal objetivo "visibilizar el autismo"

y tratar de conseguir que "la sociedad tenga un poco de empatía". Una empatía que espera que lleve a que "no se utilice la palabra autista en sentido peyorativo" en clara referencia al uso que se hace por los políticos en muchos casos.

Para que esta actividad sea un éxito, la Asociación Astea cuenta con el apoyo económico de Telpark, con el Centro Comercial Torrecárdenas que acogerá la pedalada, Única Group que pondrá a disposición de la asociación cajas de verduras para sortear entre aquellos



Foto de familia de la presentación del 'Reto Autismo'. LA VOZ

Se pueden donar kilómetros solidarios, compra de maillots y una ruta hasta Cabo de Gata

que donen kilómetros solidarios, 1km=1€, a través de Bizum en el teléfono 696 75 87 85, y con Bioracer que ha preparado 100 maillots especiales con cuya venta, se da un porcentaje económico a la asociación.

También colaboran en el evento la Diputación Provincial, Junta de Andalucía y Ayuntamiento de Almería.

Explicaba la diputada provincial de Bienestar Social, Ángeles Martínez, la importancia del trabajo de esta asociación para visibilizar y trabajar en toda la provincia, algo que respaldó la delegada de la Junta de Andalucía, Maribel Sánchez, y la concejal de Familia e Igualdad de Oportunidades, Paola Laynez.

VENTAS PRIVADAS

DEL 31 DE MARZO AL 2 DE ABRIL

PEUGEOT STELLANTIS & YOU ALMERÍA
Carretera de Granada, 72 - Almería



CONDICIONES ESPECIALES DE FINANCIACIÓN

+200
VEHÍCULOS DE OCASIÓN Y KM0

CON HASTA UN
30%
DE DESCUENTO*

TASACIÓN DE TU VEHÍCULO EN EL ACTO



ENTREGA INMEDIATA

LLAMA AL
900 103 660

*Consulta condiciones de la promoción en el punto de venta.

ALMERÍA

● La Asociación Astea Autismo Almería organiza un evento con el que llama para recaudar fondos

La ciudad pedalea por el Autismo

María José Uroz

Una prueba ciclista y una actividad *indoor*, ambas con partida en el Centro Comercial Torrecárdenas, tratarán de sensibilizar a la sociedad almeriense sobre el Síndrome del Autismo el sábado 2 de abril, día en el que se conmemora esta efemérides a nivel mundial. Es el denominado Reto Autismo Astea 2022, en el que se prevé que participen el mayor número de personas posibles para lograr recaudar fondos para la Asociación Astea, que trabaja para lograr la felicidad y el bienestar de las personas a las que atiende.

Las actividades serán de 10:00 a 14:00 horas en el Centro Comercial Torrecárdenas

El año pasado se llevó a cabo la primera edición y como no se pudo hacer partícipe a la sociedad por la situación sanitaria, se realizó una ruta ciclista en la que se donaron más de 800 euros. Este año el objetivo es que la sociedad almeriense participe y pedalee en dos actividades diferentes que se llevarán a cabo de forma paralela. "Queremos que participen todos los ciudadanos y que den

su pedaladas solidarias tanto en el ciclo *indoor*, en el que se podrán subir en bicicletas estáticas, como en la ruta que tendrá su salida en el Centro Comercial Torrecárdenas e irá hasta el faro de Cabo de Gata", explicó ayer Rafael Rodríguez, del Club Costa Racing Team en la presentación de la prueba. La primera actividad comenzará a las 10:00 horas hasta las 14:00 horas y se podrá colaborar adquiriendo la equipación ciclista que se ha preparado para la ocasión, además de merchandising. Un porcentaje de la venta de las equipaciones irá destinado a la Asociación.

Astea comenzó su actividad hace cinco años en la provincia de Almería y ha alcanzado grandes logros, sobre todo a la hora de prestar atención a los niños con autismo y a las familias. En estos años han ido creciendo tanto en número de socios como de servicios, especialmente en la Comarca del Almanzora y en el Levante, que es donde actualmente tienen el centro de atención integral, en Huércal-Overa. Se trata de un servicio muy necesario para atender a los niños que padecen este trastorno dado que en esta zona no había nada hasta que se creó Astea.

La Diputación tiene una estrecha relación con Astea, sobre todo para la puesta en marcha de proyectos como los que se han llevado a cabo para favorecer la conciliación laboral y familiar de perso-



Las instituciones arropan a la Asociación Astea y su 'Reto Autismo 2022'

RAFAEL GONZÁLEZ

Un kilómetro equivale a 1 euro

La presidenta de Astea, Mónica López, agradeció a Rafael Rodríguez, del Club Costa Racing Team, por la organización de este evento que se hace con el único objetivo de visibilizar la problemática del autismo y para conmemorar la efemérides. Este año bajo el lema *Por un viaje feliz por la vida*, su "objetivo principal no es trabajar o conseguir más recursos, o estar más tiempo de ocio, sino que los niños con autismo sean felices en la vida y su bienestar". "Luchamos para que se eliminen las barreras de nuestra sociedad. Gracias

nas que tienen niños con autismo, el Aula TEA a través de la cual se dio la oportunidad a los niños de acercarse a las nuevas tecnologías, entre otros talleres. Así lo detalló durante la presentación de la iniciativa la vicepresidenta de la Diputación Provincial, Ángeles Martínez, quien señaló que este año, tras la pandemia, seguimos colaborando con ellos, en esta ocasión con este reto solidario.

UN CENTRO DE ATENCIÓN EN HUÉRCAL-OLVERA

La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Maribel Sánchez, puso en valor el coraje y la valentía de aquellas personas que

a la Diputación de Almería, a la Junta de Andalucía y al Ayuntamiento de Almería por su apoyo incondicional", indicó López. La asociación pretende que esta segunda edición sirva para consolidar las actividades de Reto Autismo Almería y como nexo con la sociedad almeriense compartiendo los valores que representa el ciclismo como la solidaridad, esfuerzo, constancia, inclusión... Para ello han puesto a disposición de quien lo desee un *bizum* para donar kilómetros solidarios, 1km=1€, en el teléfono 696 75 87 85.

hacen grandes esfuerzos para dar lo mejor a sus familias. Agradeció a Mónica López, presidenta de la Asociación Astea Autismo Almería, su compromiso con los vecinos del Levante y del Almanzora. Como explicó Sánchez, "ella decidió que las personas con niños autistas tenían que tener un centro cercano para evitar esos viajes a la capital almeriense y poder recibir una atención tan importante y los tratamientos adecuados en su zona de residencia, además de la detección precoz".

Una de cada 150 personas en España padece autismo y se estima que en Andalucía hay casi 8.000 personas diagnosticadas con TEA.

Como señaló Maribel Sánchez, "es una enfermedad sin cura pero con todos los cuidados y atención especializada se puede mejorar mucho la calidad de vida de estos pacientes". La delegada del Gobierno en Almería no quiso acabar su intervención sin avanzar que "hoy precisamente el Gobierno de Andalucía aprueba el Tercer Plan de Acción Integral para las Personas con Discapacidad, una muestra del compromiso de la Junta de Andalucía con este colectivo".

La concejala de Familia, Igualdad y Participación del Ayuntamiento, Paola Laynez, apeló a la solidaridad de los almerienses para que se sumen el próximo 2 de abril a la segunda edición de esta actividad que "aúna deporte, inclusión y solidaridad y que estoy segura será un nuevo éxito". Asimismo, puso en valor el trabajo de asociaciones como Astea en pro de la atención temprana, ya que recordó que "aunque son muchas las personas con autismo en España, más de 450.000, el 75% menores de 20 años, aún hay muchos casos que nunca han sido diagnosticados".

Por último, Laynez ha anunciado que en el Espacio Alma, el edificio destinado a los colectivos y asociaciones del Tercer Sector, dedicadas a ayudar a los demás, Astea también tendrá una zona para desarrollar "la magnífica labor que realizan con tantas familias almerienses".

La Junta amplía a 132 el número de centros educativos bilingües para el próximo curso

Redacción

La Consejería de Educación y Deporte de la Junta autorizó ayer cuatro centros docentes públicos de Almería como nuevos centros bilingües. Se trata concretamente del CEIP Abdera de Adra, CEIP Federico García Lorca de Carboneras, el nuevo CEIP de Viator y el

IES Torreserena también de este municipio. La Consejería tuvo en cuenta en la selección de los centros, garantizar la continuidad de este tipo de enseñanzas en el paso de una etapa educativa a otra.

Así, la red de centros bilingües públicos será de 132 los colegios que en el curso 2022/2023, impartirán enseñanza bilingüe.

El delegado territorial de la Consejería de Educación y Deporte, Antonio Jiménez, señaló que la formación en lenguas extranjeras "es un instrumento fundamental que contribuye a la calidad de la educación" y que por ello "ha sido y es objeto prioritario de atención de la política educativa de la Consejería". La enseñanza bilingüe en

Andalucía supone una renovación metodológica no solo de las lenguas extranjeras, sino del resto de áreas, favoreciendo transversalmente la competencia en comunicación lingüística y el resto de competencias clave.

"No podemos olvidar -hizo hincapié el delegado- que el conocimiento de idiomas abre camino a

nuevas oportunidades académicas y mejora las posibilidades de incorporación al mercado laboral, además de ser enriquecedor para el desarrollo personal y profesional".

La Junta sigue las recomendaciones del Consejo de la UE de apoyar el desarrollo de la sensibilización con respecto al papel fundamental del aprendizaje de idiomas en las sociedades modernas y las ventajas educativas, cognitivas, sociales, interculturales, profesionales y económicas que conlleva un uso más extendido de una o varias lenguas extranjeras.

HUÉRCAL DE ALMERÍA



Iván Abreu Miralles, en la sala de reuniones del Ayuntamiento de Huércal de Almería con sus padres, la concejala de Juventud y el gerente de Arcade Bits.

Un usuario de ALTEA presentará su propio videojuego en Xpobit

● Iván Abreu Miralles, de 19 años, ha creado 'Isla Koragusu' y lo presenta el sábado

Redacción

Iván Abreu Miralles, un joven de 19 años, usuario de la Asociación ALTEA para el trastorno del espectro autista, será uno de los grandes protagonistas en la próxima celebración de Xpobit en Huércal de Almería, los próximos 25, 26 y 27 de marzo, en el Teatro Multiusos de la localidad, ya que será allí donde presente un videojuego que ha creado él mismo, 'Isla Koragusu'.



La concejala Puri Matas recibió en el consistorio al joven creador de 'Isla Koragusu'.

Charlas sobre videojuegos en los cuatro colegios

Con motivo de la celebración este fin de semana de XpoBit 2022 en Huércal de Almería (25, 26 y 27 de marzo en el Teatro Multiusos), este martes dieron comienzo unas charlas en los cuatro colegios de localidad dedicadas a mostrar el mundo de los videojuegos como herramienta y el buen uso que se le puede dar, todo ello en charlas de corta duración en las pro-

pias aulas. Las primeras de estas charlas se dieron a grupos del tercer ciclo de Educación Primaria del CEIP Buenavista y a ellas acudieron las concejalas de Juventud, Puri Matas, y la de Educación, Almudena Serrano, junto a Joaquín de la Casa, de Arcade Bits, ponente de las mismas. Muchos de los alumnos pasarán el fin de semana por Xpobit en el Teatro Multiusos.



Las charlas comenzaron en el CEIP Buenavista.

La primera teniente de alcalde y concejala de Juventud del Ayuntamiento de Huércal de Almería, Puri Matas, ha recibido en el Palacio de Las Mascaranas a este joven creador almeriense, que realizará su presentación concretamente el sábado 26 de marzo, a las 12:00 horas, dando una conferencia posterior a los asistentes a esta gran fiesta del videojuego en la localidad huercalense.

"Para nosotros es un honor tener aquí a Iván, que una persona tan joven sea capaz de hacer un videojuego así y que vaya a presentarlo en nuestro municipio y en un evento tan importante como Xpobit, que tiene mucha repercusión y una gran afluencia de personas durante los días que dura su celebración".

El juego se encuentra todavía en versión Alpha, aunque tiene ya muchas partes jugables. El protagonista es un joven rey de una isla de un planeta lejano, que ha heredado el reino de sus padres, ya fallecidos, y que tiene el objetivo de encontrar una serie de esferas para poder resucitarlos. Se trata de un juego en formato RPG, con combates por turnos, que ha desarrollado con RPG Maker VX. Un videojuego 'indie' en el que Iván ha hecho prácticamente todo.

Usuario de videojuegos desde muy pequeño, ha sido autodidacta en todo lo referente a la programación y con 11 años comenzó a desarrollar sus primeras demos. "Mi sueño era crear mi propio videojuego y mis propias historias, pero pensaba que iba a ser imposible, pero descubrí el 'scratch' y empecé a intentar crear juegos, pero no me gustaban y cambié de motor; eran la mayoría juegos de plataformas". Explica que el juego que presentará el próximo sábado, empezó a crearlo en 2016, con varias versiones diferentes, que incluso llegó a perder tras un problema informático.

Iván Abreu, quien también ha creado una serie web de animación vinculada a su videojuego (se le puede seguir en sus canales de Youtube e Instagram, @KoragusuMaster), llegará a Xpobit después de darse a conocer en la escuela de videojuegos inclusiva que Arcade Bits, promotora de Xpobit junto al Ayuntamiento de Huércal de Almería, desarrolla con la Asociación ALTEA desde hace un par de años.